
1. Herr Dr. Peeters weist auf die schleppenden Instandsetzungsarbeiten an der Brücke nach 
Hecke/Dickersbach hin. 
Unter Hinweis auf nähere Einzelheiten erklärt Herr Sterzenbach, dass man nachhaltig auf die 
bauausführende Firma zugegangen sei. 

 
2. Herr Sterzenbach geht auf einige Anregungen in der letzten HA-Sitzung ein und skizziert kurz den 

Sachstand bzw. die erzielten Ergebnisse hierzu. 


